



Warum eine Tierkrankenversicherung sinnvoll ist

Eine Tierkrankenversicherung bietet zahlreiche Vorteile für Tierbesitzer*innen. Hier sind einige der wichtigsten Vorteile:

Kosten: Tierarztrechnungen können unerwartet und schnell sehr teuer werden, insbesondere bei schweren Erkrankungen, welche eine intensive Diagnostik und aufwendige Behandlung erfordern sowie Operationen.

Umfassende medizinische Versorgung: Mit einer Tierkrankenversicherung können Tierbesitzer*innen sicherstellen, dass ihr Haustier die bestmögliche medizinische Versorgung unabhängig von den Behandlungskosten erhält. Je nach Modell (OP Versicherung oder Komplettschutz inkl. Vorsorgeuntersuchungen) umfasst die Versicherung nicht nur Routineuntersuchungen und Impfungen, sondern auch Behandlungen bei Krankheiten, Operationen bis hin zur Rehabilitation.

Freie Wahl der/des Tierärztin/Tierarztes: Mit einer Tierkrankenversicherung können Sie frei entscheiden, zu welcher Tierärztin oder welchem Tierarzt Sie gehen möchten.

Beruhigendes Gefühl: Eine Tierkrankenversicherung gibt Tierbesitzer*innen ein beruhigendes Gefühl, da sie wissen, dass sie finanziell abgesichert sind, wenn ihr Haustier medizinische Hilfe benötigt. Dies ermöglicht es Ihnen, sich voll und ganz auf das Wohlergehen ihres Tieres zu konzentrieren, ohne sich um die Kosten sorgen zu müssen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich gerne an unsere Tiermedizinischen Fachangestellten!